



## Ruipérez presenta los actos del 2018 en la cita de la CRUE

**SALAMANCA.** El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, asistió ayer en Lleida a la reunión de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE). En esta cita tuvo ocasión de presentar el proyecto del VIII centenario de la inauguración de la Universidad, que tendrá lugar en 2018 y en el que se involucrará a todas las universidades

de Iberoamérica. Los rectores analizaron el contenido de la Ley de la Ciencia, así como del borrador del Estatuto del Personal Docente e Investigador (PDI), para lo cual han contado con la presencia del director general de Política Universitaria, Juan José Moreno Navarro.

A la cita acudieron 56 representantes de universidades españolas. ■